
OSVALDO JUNIOR REQUER ESTUDOS PARA CONCESSÃO DE
REAJUSTE NA BOLSA AUXÍLIO PARA ESTAGIÁRIOS

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Parlamentar apresentou requerimento nesta terça-feira, 4, solicitando do Prefeito Carlos
Chinchilla informação acerca da possibilidade da realização de um estudo para concessão
de reajuste na bolsa auxílio dos estagiários da Prefeitura.

“O presente pedido trata da necessidade de realização de um estudo que possibilite o
reajuste na bolsa auxílio dos estagiários da Prefeitura. É de se mencionar que, o estágio é
uma das formas de aproximar o estudante do contexto prático das atividades que irá
desenvolver depois da sua formação, sendo também um meio de incentivar e estimular o
estudante a conhecer mais detalhadamente as atividades desenvolvidas na sua área de
formação”, justificou.

A medida, segundo o vereador Osvaldo Junior (PV) visa, com que os estagiários tenham
incentivo nesse trabalho tão importante para a sociedade, bem como para que se sintam
parte o quadro de funcionários, tendo em vista que estes recebem reajuste todo início de
ano, contudo os estagiários não têm este mesmo benefício.

O texto foi aprovado por unanimidade.
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